



ゆり組



たてばっこだより3

<運動会に向けて> 子どもたちは、「ホッピング頑張りたい！」「ペダルローラーするよ」といろいろな運動遊びに挑戦しています。毎日、取り組む中で出来るようになってきたことが嬉しくて、「やってみよう！」「頑張るぞ」と意欲が生れてきました。また、友達の姿をよく見ており、「〇〇ちゃん、どうしたらそんなに跳べるの？」と友達に跳び方やコツを教えてもらいつながら遊んでいます。運動会では、子どもたちがやりたい遊び、見てもらいたい遊びを発表します。今、子どもたちが一所懸命取り組んでいる姿を認めただけたらと思います。運動会を楽しみにしてくださいね。

フープ



見て！見て！
まわるよ～

たくさん乗ったらできるようになった！

ペダルローラー



乗れることが嬉しいから、
今日も遊んだよ

一輪車



スクーター

- ☆自分なりに「できるようになりたい」という気持ちを持って、
進んで体を動かして遊ぶことを楽しむ（体）
- ☆友達と一緒に繰り返し遊ぶことを楽しむ（徳）
- ☆存分に体を動かして、「できた」嬉しさや充実感を味わう（体）（知）
- ☆友達の頑張っている姿を認め合う（徳）

9月の保健指導で、「早寝・早起き」の大切さを教えてもらいました。翌日から、通用門が開いている時間に登園したら、ボールをペットボトルの筒に入れるようにしました。全員がボールを入れたら一番上のキラキララインに届きます！！9月19日（金）ゆり組18名が出席したので、ボールがキラキラテープに届いて大喜びな子どもたちでした。早寝・早起きの規則正しい生活を送ることは、健康で元気な生活にもつながります。ぜひ、このまま頑張って続けていってくださいね。

やったね！！キラキラテープまで届いたよ！！



☆「早寝・早起き」の大切さに気付く（体）

☆生活リズムを整える（体）

☆筒のボールの数を数え、キラキラテープに届くか考える（知）